

Les médecins spécialisés

Je vais vous présenter quelques médecins spécialisés dans les hôpitaux.

Qu'est ce qu'un médecin spécialisé?

C'est un médecin chargé de soigner une partie du corps , une maladie spécifique, ou encore un type de patient particulier (comme un pédiatre pour les enfants).

- Le cardiologue s'occupe des maladies du cœur.
- Le dermatologue soigne les maladies de peaux

Exemple: l'acné, l'eczéma...

- Le gériatre s'occupe des personnes âgées et des maladies spécifiques dues à l'âge.
- Le gynécologue suit et soigne les femmes. Il s'occupe de l'appareil reproducteur de la femme.
- Le psychiatre s'occupe des maladies mentales.
- Le pédiatre s'occupe des maladies des enfants.
- Le neurologue étudie les maladies liées au cerveau.
- Le pédopsychiatre s'occupe des enfants ayant une maladie mentale.
- L'ophtalmologiste s'occupe de la vue.
- L'oto-rhino-laryngologiste (L'ORL) prend en charge les maladies du nez, de la gorge et de l'oreille.
- Le pneumologue s'intéresse aux maladies respiratoires.
- Le chirurgien est chargé de pratiquer des opérations chirurgicales. Il est spécialisé dans un domaine (exemple : les yeux, les mains, le cœur...).

Ces médecins spécialistes exercent à l'hôpital mais ils peuvent aussi travailler dans des cabinets privés.

Source : Internet « Vikidia : médecins spécialistes ».